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             La Race for Water Odyssée arrivée en Guadeloupe :      
           pour la préservation des océans, passons à l'action !

Parti de Lorient le 10 avril dernier pour un tour du monde de 5 ans au service de la pollution plastique
des océans, le Race For Water, navire solaire-hydrogène 100% autonome, est arrivé en Guadeloupe ce
jeudi 21 septembre au Mémorial ACTe de Pointe-à-Pitre. Chaleureusement accueilli par La Région, il y
fera une escale de 4 mois, la plus longue pour le catamaran Ambassadeur de la Fondation Race For
Water. Une arrivée quelque peu décalée sur le programme initial suite à l’adaptation de la route de
navigation du navire en raison du passage du cyclone Maria. Durant cette escale Guadeloupéenne, de
nombreux temps forts autour de la problématique des déchets plastiques se dérouleront : conférence,
workshop, rencontres, visites scolaires et mission scientifique dans les eaux de l'archipel. Détails d'un
programme chargé.

Save the Date : MARDI 26 SEPTEMBRE 2017 - de 9H00 à 10h30 

Conférence de presse RACE FOR WATER à Pointe-à-Pitre
 

Rendez-vous au quai du Mémorial ACTe pour un café-croissant avant de débuter
une conférence de presse suivie d'une visite du navire Race for Water

L’équipage de l'emblématique navire Race for Water sera ravi d'accueillir à son bord
médias locaux et représentants de la presse internationale présents en Guadeloupe afin

de présenter les missions de l’Odyssée de l'Espoir et le programme de la Fondation Race
for Water.
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Programme de l'escale
Ainsi, le bateau à peine arrivé, Serge Pittet (directeur général de la Fondation Race for Water) accompagné
de Franck David (directeur des opérations de l'Odyssée Race for Water) prendront la parole lors de la
conférence de presse présentant l’Odyssée et sur les solutions de valorisation des déchets plastiques en
énergie proposées par la Fondation. Les 25-26-27 et 29 septembre, plusieurs classes des écoles
guadeloupéennes auront l'occasion de venir visiter l'exposition à bord du navire et rencontreront l'équipage de
l'Odyssée. Le but ? Sensibiliser les jeunes générations à l'importance de préserver l'eau et les engager à faire la
différence. Le 28 septembre, un Workshop « Plastic Waste to Energy » sera organisé à bord du navire Race for
Water dans la matinée. L’objectif principal de cette réunion : rassembler les acteurs économiques,
gouvernementaux et civils du Waste Management afin d’apprendre des expériences de chacun, partager les
actions et les efforts déployés pour la préservation de l'océan, puis trouver le meilleur moyen de s'attaquer au
problème de la pollution plastique dans le monde entier.
Quant au mois d'octobre, il s'annonce chargé avec l'arrivée des scientifiques du projet européen Ephemare pour
10 jours d'études avec collecte de déchets plastiques en mer. Et pour clore le programme aura lieu le 11 octobre
une conférence ouverte à tous à l’Université des Antilles avec un focus sur la pollution marine et les solutions
existantes.
 
*A noter que le déroulé de ce programme pourra être sujet à certaines modifications dues aux événements
climatiques récents - passage du cyclone Maria. 

Jean-Marie Hubert, Président de la Commission agriculture, pêche et développement rural de
La Région en Guadeloupe
« Le choix d’escale technique de l’Odyssée Race For Water en Guadeloupe découle de plusieurs points d’intérêt
partagés entre la Fondation et notre région. Ainsi, des actions fortes sont mises en œuvre dans la protection et
l’aménagement de nos plages avec le Plan Océan, et en direction des acteurs de la pêche et de l’aquaculture. » 
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Race for Water poursuit son engagement et repart pour 5 années
autour du monde avec la Race for Water Odyssey, au service de
la science et de la transition énergétique avec pour seules
sources d’énergies : l’océan, le soleil et le vent…
La Fondation Race for Water est une organisation dédiée à la
préservation de l’eau et des océans en particulier. Aujourd’hui
fortement menacée par la pollution plastique, cette ressource
indispensable à la vie doit impérativement être protégée. La
fondation s'est donc fixée comme objectif d’identifier, de
promouvoir et d’aider à implémenter des solutions de valorisation
des déchets plastiques qui créent de nouvelles sources de
revenus pour les populations les plus affectées par cette pollution.
Par une approche innovante inspirée de l’économie circulaire et
de l’entreprenariat social, la Fondation Race for Water empêche
ainsi les déchets plastiques d'entrer dans les voies d’eau et de
terminer leur route dans nos océans.

Thursday 21 September 2017 Press release #24
 

              The Race For Water Odyssey in Guadeloupe :
                     to save our oceans we have to act !

After setting sail from Lorient on 10 April 2017 for a 5-year round the world voyage to raise awareness
about plastic pollution of the oceans, the Race For Water, a fully autonomous solar-hydrogen-powered
vessel, is arriving in Guadeloupe on Thursday 21 September. With the support of La Région Guadeloupe,
this 4-month stopover is the longest period of landfall for the Race For Water Foundation’s Ambassador
catamaran. Their arrival is slightly later than first planned after they had to modify the ship’s course due
to the passage of hurricane Maria. During this stopover in Guadeloupe, a number of special events will
take place regarding the problem of plastic waste: conferences, workshops, meetings, school visits and
a science mission in the waters of the archipelago. We get the low-down on what promises to be a busy
programme.

https://www.facebook.com/raceforwaterfoundation/?fref=ts
https://www.instagram.com/raceforwater/
https://twitter.com/raceforwater?lang=fr
https://www.youtube.com/user/multioneattitude
http://www.raceforwater.org/
http://www.linguee.fr/anglais-francais/traduction/Thursday.html
http://www.raceforwater.org/


Save the Date: TUESDAY 26 SEPTEMBER 2017 – 09:00am 

RACE FOR WATER press conference at the Mémorial ACTe
dock in Pointe-à-Pitre,

Preceded by a coffee-time on board the presse conference will be followed by a tour of the
vessel.The crew of the Race for Water vessel will hold an on-board press conference to
present the Odyssey’s missions and the Foundation’s programme to the local media and

representatives of the international press present in Guadeloupe.

Programme for the stopover

In this way, with the boat just tied to the dock, Serge Pittet (CEO of the Race for Water Foundation) accompanied
by Franck David (Head of Operations for the Race for Water Odyssey) will take the floor during a press
conference presenting the Odyssey and the various solutions to turn plastic waste to energy as put forward by
the Foundation. On 25-26-27 and 29 September, several classes from schools across Guadeloupe will have the
opportunity to come and visit the exhibition aboard the vessel and meet the crew of the Odyssey. The goal? To
raise awareness among the young generations about the importance of preserving water whilst also encouraging
them to make a difference. On 28 September, a “Plastic Waste to Energy” workshop will be organised aboard the
Race for Water vessel in the morning. The main aim of this meeting is to gather together the economic,
governmental and civilian protagonists involved in Waste Management so as they can learn from each other’s
experiences, share in the different missions and efforts deployed in a bid to preserve the ocean and then find the
best solution for tackling the problem of plastic pollution right around the world.
October is already shaping up to be a busy month with the arrival of scientists from the European Ephemare
project for a 10-day study including the collection of plastic waste at sea. To round off this hectic programme, 11
October will herald a conference open to all at the Université des Antilles with the focus on marine pollution and
the existing solutions.
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Race for Water remains committed and head back to sea with the
Race for Water Odyssey : a 5-year expedition around the world
dedicated to science and energy transition, using the ocean, the
sun and the wind as its sole sources of energy.
The Race for Water Foundation is an organization dedicated to the
preservation of water and the ocean in particular. This
indispensable resource is under massive threat from plastic
pollution and must be protected. The Foundation aims to identify,
promote and implement solutions that will give end-of-life plastic a
value and create new sources of income for the people most
affected by pollution. Using this innovative approach inspired by
the principles of a circular economy and social entrepreneurship,
Race for Water Foundation seeks to prevent plastic litter from
reaching waterways and leaking all the way down to the ocean.

https://www.facebook.com/raceforwaterfoundation/?fref=ts
https://www.instagram.com/raceforwater/
https://twitter.com/raceforwater?lang=fr
https://www.youtube.com/user/multioneattitude
http://www.raceforwater.org/

